
 

 

 

 

 

 

 
まだまだ寒い２月ですが、これから６年生は、卒業へ向けて一歩一

歩自分の小学校生活を振り返りながら、すべてのまとめをしていきま

す。１～５年生は、進級に向けて学習のやり残しがないようにしなが

ら、新しい学年に向けての生活習慣等の見直しもしていく時期です。 

「１月は行く、２月は逃げる、3 月は去る」と言われるようにあ

っという間に過ぎてしまうこの大切な時期ですが、３学期はお世話

になったすべての方やものに「感謝」を表す学期と捉え、全職員一

丸となって指導していきたいと思います。  

 

１/１２に全学年で学力テストを実施しました。  

１～３年  国語・算数  

４～６年  国語・算数・理科  

テスト後は質問紙に答える時間もあり、朝から午前中いっぱい

かかる子供たちにとってはハードな日程でした。しかし、１年生

から６年生まで、自分の力を試し次につなげるため集中して問題を解いていました。結果

については、後日お知らせしますので、頑張ったことを褒めてください。  

 

４年生は１ /２０に社会科の学習として益子町に行き、益子焼について学習してきまし

た。長谷川陶苑で手びねりを体験したり、益子陶芸メッセでは登り窯を見学したり昼食を

とったりしました。また、共販センターでお土産を買いました。４年生は、真面目にしっ

かりとした態度で一日過ごし、学習面でも行動面でも成果のある校外学習となりました。 

１/２３に「予告な

し避難訓練」を行いま

した。昼休みが終わ

り、それぞれの掃除場

所に向かう時間帯に行いました。地震の音

を流したり、「避難訓練」と急に放送が入

ったりしたことで、動揺した児童が多数い

ました。いつどんなところで地震や火災が

起きても冷静に命を守る行動がとれるよ

うに指導していきたいと思います。  

 １ /２３～３１ま

で給食週間でした。

食育カルタを作っ

たり、豆つかみや献

立コンテストを実

施したりしました。また、調理員さんへの

感謝の手紙や給食カルタを作ることで、日

頃からお世話になっている給食に携わる

方々に感謝するよい機会となりました。  
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ホームページＱＲコード  

縦割りのまごこ

ろ班で仲良く昼

休み  



 

１ /２５に入学説明

会を実施しました。学

用品の希望購入をした

後、校長からは学校概

要をお話ししました。

その後、担当より入学前の準備物や保健関

係、集金関係等の説明をし、会の終了後には、

「お迎え当番」を保護者の方々で決めていた

だきました。最後に、来年度の登校班長から

挨拶をし、保護者の方にも一緒に登下校の道

を通って帰っていただきました。  

今年度最後の第３回

学校運営協議会を１／

３０に開催しました。今

回は、今年度の児童やＰ

ＴＡ、アシストネットの

活動報告や学校評価のまとめと考察、令和５

年度学校経営方針案について説明し、ご意見

をいただきました。質問やご意見などから、

協議員の方々の本校に対する期待と愛情を

いつも感じています。今後も国府北小の児童

育成のためお力添えをお願いします。  

 

３年生は、栃木消防署

の 方 々 に お 越 し い た だ

き、社会「安全なくらしを

守る人々の仕事」につい

て学習しました。体育館

で、消防署の仕事について映像を見ながら説

明していただきました。その後、駐車場に移

動し、２台の消防自動車を見せていただきま

した。梯子が出てきたり、チェンソーが内蔵

されていたりと、たくさんの工夫を実際に見

て目を輝かせていました。  

２ /２に３年生がクラ

ブ見学をしました。４年

生になったら、どのクラ

ブに入るか決めるための

活動です。クラブ長が

３年生にクラブの説明

をするとしっかり話を

聞いてメモをとってい

ました。楽しみなクラ

ブばかりで、決めるの

は大変そうです。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２月１日分）  

小さな親切２月  ７５名  

第 7６回下都賀地区理

科研究展覧会  

優秀賞  
 

優良賞  
 

栃木市理科研究展覧会  優良賞  
 

栃木県ﾊﾝﾄﾞﾎﾞｰﾙ総合選手権  優勝   ＨＣ栃木ジュニア  

第 15 回北綜警杯少年柔道学年別体

重別選手権大会  

優勝  
 

準優勝  
 

昇竜部門  ５・６年男子の部優勝  
 

３・４年男子の部準優勝  
 

少年柔道育成会杯第 16 回少年体重別大会  小学 3 年男女中量級優勝  
 

 

表彰 

家庭科ボランティア 

今学期も家庭科ボランティアの皆様にお越しいただいています。５年生は

エプロンを作ります。ミシンの扱い方からのスタートですが、お手伝いをい

ただいたおかげでスムーズに学習することができました。  

ＰＴＡ役員会 

１ /１８にＰＴＡ役員会をリモート会議で行いました。部ごとに話合いをし、各

部長さんから事業報告や次年度に向けての検討項目について発表していただきま

した。バザーに代えて廃品回収を行い、ＰＴＡ会員の協力のおかげで大きな成果

があったことなどが話題となりました。役員の皆様、ありがとうございました。  

ＨＰ版では、児

童の氏名は掲載

しません。  


